
19 Pièces

Réf. MZICP833

29 000 000 €

Cap d'Antibes
Maison à vendre (06160)
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Magnifique  Propriété  avec  Deux  Maisons  sur  un  Terrain  de  3760

m²Découvrez cette somptueuse propriété située dans le domaine privé

et recherché de la Garoupe au Cap d'Antibes. Nichée sur un terrain de

3760 m²  avec  piscine,  cette  résidence  exceptionnelle  se  compose  de

deux  maisons  offrant  un  cadre  de  vie  luxueux  et  paisible.La  villa

principale  de  631  m²,  construite  au  début  du  20e  siècle  pour  un  lord

anglais, allie charme historique et modernité. Elle comprend une grande

entrée  qui  s'ouvre  sur  une  cuisine  entièrement  équipée,  une  salle  à

manger spacieuse et un séjour lumineux donnant sur la ...

Magnificent  Property  with  Two Houses  on  a  3760 m² Plot.Discover  this  exquisite

property  located  in  the  private  and  sought-after  domain  of  La  Garoupe  in  Cap

d'Antibes.  Nestled  on  a  3760  m²  plot  with  a  swimming  pool,  this  exceptional

residence  comprises  two  houses,  offering  a  luxurious  and  peaceful  living

environment.The main villa, boasting 631 m², was built at the beginning of the 20th

century  for  an  English  lord,  combining  historical  charm  with  modern  amenities.  It

features  a  grand  entrance  leading  to  a  fully  equipped  kitchen,  a  spacious  dining

room, and a bright living room opening onto the ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CAP D'ANTIBES

141 boulevard John Fitzgerald Kennedy - 06600 ANTIBES
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